

各班報告

【園芸班】

菊田

毎日暑い日が続いていますが皆さんお元気お過ごしでしょうか?
暑い中、毎日畑に出て、草引きや、夏野菜の収穫をしています。一日一日ごとにしとうや、ピーマンが大きくなりとても嬉しく思っています。メンバーさんもたくさん汗をかきながら毎日元気に頑張っています。



【ふきのとう班】

原田

まだまだ暑い日が続いていますが皆さんいかがお過ごしでしょうか。
ふきのとう班ではビニールプールを出し、みんなで涼んだりしながら毎日楽しく活動しています。暑いと運動等も少し気持ちが後ろ向きになりがちですが、このような活動も取り入れつつ、暑さに負けないようにみんなで頑張っていきます！



【手工芸班】

奥田

今回は少し形を見せだしたカレンダーの様子を少しお見せいたします♪
今回は各月のイベントの行事の絵を描き集め、表紙を埋めたり月々の絵を彫りました。
みんな手工芸班らしく、味のある絵を描いてくれました！！みんなの絵たちがどのようにカレンダーに入るかはお楽しみになります♪もうしばらくお待ちください。



「残暑お見舞い申し上げます＊」

毎日暑い日が続いているがメンバーは元気に作業（内職）、活動皆で協力しながら頑張っています。「七夕」の短冊には「みんなが元気に出勤できますように☆」、「みんなが笑顔でいられますように☆」等班で決めた願い事を書き祈りました。

内職は「ポリ袋フック」、「台紙折り袋入れ」がとてもたくさん入ってきたのです。スタッフは焦っていましたがメンバーさん達は動搖することなく自分達のペースで取り組んでくれています。団結力が半端ではありません。とても良い笑顔に「あります」という言葉で暑い夏を元気に乗り切りたいと思う毎日です。



【パン班】

みはら
三原

暑い日が続きますが、パンのメンバーはみんな元気いっぱいです。

朝出勤してきて工房に入るときに「大きな声で挨拶しよう」という目標を立てていました。今では全員「おはようございます！」と元気に入ってきます。

最初はなかなか声が出なかったメンバーも、今では笑顔で元気に出勤です。

それと最近では、喫茶担当のメンバーがパンの成型や仕上げ作業にかかわってくれています。一方厨房担当だったメンバーも、販売にどんどん参加するようになり、仕事の分野が分かれることなく「パン工房」という一つのチームになってきているようです。

さて新しいパンの紹介です

クリームメロンパン。

メロンパンの中にカスタードクリームの入ったパンです。おいしいですよ～



コーンとツナのピザ

一枚のピザをカットして販売します
夏向けの商品です。

